

Tableau 3.1
Dettes moyennes et relatives par région, 1988 et 1990

	1988		1990	
	Dettes moyennes par exploitation (milliers de \$)	Dettes moyennes par rapport à la moyenne nationale	Dettes moyennes par exploitation (milliers de \$)	Dettes moyennes par rapport à la moyenne nationale
Colombie-Britannique	98,1	1,05	94,3	1,03
Alberta	102,8	1,10	11,5	1,21
Saskatchewan	103,9	1,11	8,5	,93
Manitoba	77,3	,83	7,2	,80
Ontario	85,4	,92	8,7	,96
Québec	89,0	,95	9,9	1,02
Atlantique	74,3	,80	8,0	,96
Canada	93,3	1,00	91,2	1,00

Source : Société du crédit agricole, Sondage agricole 1990.

En Alberta, la diminution de la dette est essentiellement attribuable à l'important volume de prêts accordés en vertu du Programme de stabilité du crédit agricole de l'Alberta, ainsi qu'à l'accessibilité de prêts à taux d'intérêt bonifiés par l'intermédiaire de la Société de développement de l'Alberta. Il ressort de ces données que l'Alberta, le Québec, la Colombie-Britannique et les provinces de l'Atlantique, par exemple, auraient le plus de mal à surmonter un fléchissement futur du revenu agricole net.